



## El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, presenta los exámenes de conducir teóricos por ordenador

Badajoz, 16 de noviembre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, ha asistido esta mañana a los primeros exámenes oficiales teóricos de conducir por ordenador que se realizan en la región, concretamente en la ciudad de Badajoz. Dos grupos de 36 ciudadanos se han examinado hoy mediante esta nueva técnica.

El formato del examen es el mismo que el tradicional, treinta preguntas con tres respuestas, una de ellas verdadera. El delegado del Gobierno ha explicado que no es necesario saber "absolutamente nada de ordenadores porque son táctiles y solamente hay que leer y pulsar con el dedo o el puntero".

El objetivo es que en el año 2014, todos los centros de España tengan implantado este sistema. Hasta este momento, provincias como Ciudad Real, Madrid, Huelva y, desde hoy, Badajoz, cuentan ya con esta metodología.

López Iglesias ha afirmado que "este paso supone un avance porque nos adaptamos más a las nuevas tecnologías". El delegado del Gobierno ha



explicado que a lo largo de este año y durante 2013, el resto de la provincia de Badajoz y Cáceres establecerá este sistema.

“No tiene la más mínima dificultad para nadie, y menos en estos momentos en los que estamos tan acostumbrados a una pantalla”, ha concluido.

Además del delegado del Gobierno, a la presentación han asistido el jefe provincial de Tráfico de Badajoz, Ignacio Martínez, y la subjefa provincial de Tráfico de Ciudad Real.